

令和4年7月20日

保護者の皆様

京都市立塔南高等学校

校長 尾崎 嘉彦

文化祭に関するお知らせ

酷暑の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。平素から、本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、誠に有難うございます。

さて、いよいよ文化祭のシーズンが近づいてまいりました。今年度につきましても、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、旧体育館でのクラス発表などは行わない形で実施することになりました。生徒たちが皆で協力して一つのものを作り上げる文化祭という、普段の授業とは異なる場面でのお子様方の姿を、学校としても保護者の皆様にぜひ御覧いただきたいところでございます。しかしながら、現在のような状況のもとでは、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、保護者の皆様のご来場につきましては、残念ながら御遠慮願うこととさせていただきます。誠に心苦しい限りですが、御理解賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

【参考】

文化祭

令和4年9月7日（水）から9月9日（金）の3日間として、校内で実施します。

なお、第1日目（9月7日）には長岡京文化記念会館にて団体鑑賞を予定しております。

※主な取組内容は次の通りとし、新型コロナウイルス感染拡大防止に最大限配慮して実施いたします。

2、3年生 クラスごとに作成した動画を上映します。

および各ホームルーム教室を装飾します。

1年生 校内装飾 中庭、廊下など様々な場所で制作物の展示、装飾、ペイントなどを行います。